

AB JETZT BUCHBAR: DIE NEUEN DIREKTVERBINDUNGEN IM SOMMER 2023

Klagenfurt, am 17. November 2022 – Es dauert nur noch etwas mehr als vier Monate, bis der Sommerflugplan am Airport Klagenfurt in Kraft tritt. Er bringt mit Palma de Mallorca und Alicante neue, attraktive Ziele.

Mit 26. März 2023 startet der neue Sommerflugplan am Airport Klagenfurt. Die beliebten spanischen Warmwasserziele Palma de Mallorca und Alicante werden direkt angeflogen. Ryanair setzt damit ein starkes Statement. Die Verbindung nach London-Stansted wird als Ganzjahresstrecke erweitert.

„Für den Airport Klagenfurt ist dies eine positive Weiterentwicklung. Wir freuen uns, dass den Fluggästen weitere attraktive Ziele zur Verfügung stehen, die bisher von Klagenfurt aus nicht direkt erreichbar waren“, freut sich Flughafen-Geschäftsführer **Nils Witt**.

Je zweimal wöchentlich fliegt Ryanair nach London-Stansted und Alicante an der spanischen Costa Blanca. Dreimal pro Woche geht es nach Palma de Mallorca, das seit langer Zeit hoch im Kurs steht. Die Flüge sind bereits über www.ryanair.com buchbar.

Gleiches gilt für Springer Reisen: Von Mai bis September 2023 hebt der Griechenland-Spezialist ab nach Skiathos und Paros, immer freitags und samstags (www.springerreisen.at).

Ihr Ansprechpartner:

Gerhard SEIFRIED

Unternehmenskommunikation

MOBIL | +43 676 496 60 86

E-MAIL | pr@airport-klagenfurt.at